
                                                                               Замминистра спорта РА  Карену Гилояну, 

                                                                               От председателя федерации велоспорта РА 

                                                                                     Армана Саакяна 

 

                       Ув. Г-н Гилоян, в ответ на ваше письмо от 30.11.22  по поводу жалобы Степана 

Григоряна сообщаю, что  в мае сего года бывшим президентом федерации Армении  

А.Березовским было представлено предложение об участии бывшего гражданина РФ , 

ныне принявшего гражданство Армении  Степана  Григоряна в международных 

соревнованиях  , представляя  в них Армению. 

           Как всегда, так и по вашему представлению  в федерации велоспорта Армении 

состоялись обсуждения и были приняты решения об обеспечении  спортсмена полным 

пакетом документов, позволяющим ему участвовать в различных международных 

турнирах , представляя Армению, что и было сделано  нашей федерацией. 

       Уведомляем о том, что согласно договорённостям, федерация обязалась помочь в 

получении визы , что и было исполнено нами. Что касается финансирования, то  в ходе 

обсуждения на заседании федерации  меценат Арташес Саргсян выразил готовность взять 

на себя финансирование международных выступлений данного спортсмена,  о чём у нас 

нет  дальнейшей информации. 

        В то же время хочется отметить то, что  данный спортсмен , несмотря на 

неоднократные предложения главного тренера сборной  Армена Гёзаляна,  ни разу не 

участвовал на тренировках и даже отверг предложение участия на учебно-тренировочных 

сборах. 

         Что касается непрофессионального требования о проведении повторного чемпионата 

Армении, то сообщаем, что согласно  календарному плану соревнований и 

утверждённому министерством и так сильно урезанному бюджету 2022 года, как каждый 

год, так и в июне-июле 2022 года  нами проводились шоссейные и трековые первенства, в 

которых, кстати, принимал участие упоминаемый вами спортсмен. 

          Уведомляем также о том, что начиная с 2019 года наша федерация неоднократно 

предлагала упоминаемому вами спортсмену выступать под флагом Армении, но в ходе 

переговоров  перед нами были поставлены условия финансового и социального порядка, 

превышающие наши возможности. И лишь с началом  русско-украинских военных 

действий  данный спортсмен по просьбе бывшего президента  федерации  А.Березовского 

по его же желанию согласился выступать под флагом Армении. 

           Как я уже выше упоминал, федерация в пределах своих возможностей  помогала  

спортсмену. Однако он после получения визы и окончания международных выступлений  

ни разу не выходил на связь с  сотрудниками федерации, с главным тренером сборной, не 

отвечал на звонки и корреспонденцию , но лишь порочил доброе имя нашей федерации и 

главного тренера. 

           Уважаемый г-н Гилоян, выражаю вам свою благодарность за то, что вы всегда  

держите деятельность нашей федерации в центре вашего внимания  и хочу уверить вас в 



том,  мы не жалеем сил и энергии на то, чтобы  держать репутацию нашей федерации на 

международных соревнованиях на высоком уровне.  В то же время наша федерация 

выражает готовность  в случае появления данного спортсмена  решить оставшиеся 

вопросы при встрече в назначенное вами время  и в вашем присутствии. 

 С уважением, А. Саакян 

 


